

10月25日には生活科学科2年生が福田小学校に出かけ、食育活動として秋の食べ物や大豆の栄養などを説明してきました。



学年によってテーマも変わり、伝え方も変えなければいけないので工夫が必要です。写真上段は2、3年生。とても活発に意見が出たり、ワークシートに一生懸命取り組んだりしていました。写真下段は1年生と6年生。1年生は絵を切ったりしながら秋の食べ物をまとめる作業をしていましたが、考えながらの作業に夢中でした。6年生になると理解力も進み、本校生の用意した内容を授業時間半分くらいの時間で理解し、振り返りをしながら食の大切さについて考えていました。福田小学校では各学期1回の計3回ですが、11月24日には和食の日ということで加東市内の小中学校での食育活動もあります。このような



経験を通して伝えることの大切さ、難しさを知ることでもとても良い学習をさせていただいています。ありがとうございます。また今回参加した生徒の皆さんはこの経験を次に活かせるよう工夫してください。

また25日放課後はNHK総合テレビ「We love ひょうご(兵庫県放送)」の森麻衣子リポーターが本校の取材に来られました。10月28日金曜日18時半から19時の間の7分間の一部に放送される予定だそうです。新型コロナの影響で日本酒の消費量が減少し、山田錦も減産せざるを得なくなったことで、「お酒を飲む」以外の楽しみ方に取り組む企業やその企業と連携しているところを紹介したいとのことで本校に来られたそうです。生活科学科の地域の特産を活かす活動が伝われば嬉しいです。ありがとうございました。



10月26日6限HRの時間に3年生が卒業アルバムの全体写真を前庭で撮っていました。写真屋さんが3階化学教室から撮影していましたが、天気も良く微笑ましい雰囲気でもとても良い感じでした。恒例のこととはいえ、3年生は卒業が近づいているのだということを実感させられました。

さて先週は文化部の総合文化祭日程をお知らせしましたが、この週末から始まる運動部の大会についてもお知らせしておきましょう。

野球部 秋季近畿高校野球選手権大会 10月29日(土) 和歌山県紀三井寺野球場

ソフトテニス部 県高校新人中央大会 男子個人10月30日(日) 団体11月4日(金)しあわせの村

女子個人10月30日(日)吉川総合運動公園 団体11月4日(金)しあわせの村

バレー部 春高バレー兵庫県予選 男子11月5日(土)明石商業高 11月6日(日)須磨翔風高

女子11月5日(土)長田高 11月6日(日)須磨ノ浦高

ソフトボール部 県高校新人大会 11月5日(土) 淡路佐野運動公園

卓球部 県高校新人大会 女子個人 11月2日(水)グリーンアリーナ神戸

剣道部 県高校新人大会 男子個人 11月4日(金) 高砂市総合体育館

女子団体 11月6日(日) 高砂市総合体育館

柔道部 県高校新人大会 男子団体 11月11日(金)・12日(土)個人13日(日)高砂市総合体育館

女子個人 11月12日(土)高砂市総合体育館

それぞれの大会の詳細については県高体連各運動部のHPをご覧になり応援に行かれる場合は注意事項をしっかりとお読みください(県総合文化祭についても会場入場については各団体HPをご参照ください)。会場の大きさによって入場方法に違いがあります。よろしくお願ひします。

マスクの着用については新しい指針が出ましたが、個人で着用の判断をし、感染防止に努めてください。